

Bischof als Sprachpartner

INITIATIVE: Ivo Muser gibt freiwillig Deutsch weiter

BOZEN (LPA). Italiener, die deutsch lernen möchten, können es künftig auch vom Bischof lernen. Er hat sich als Volontär für das Projekt Sprachvolontariat des italienischen Kulturreports gemeldet. Nicht weniger als 1500 Personen – also 750 Paare – beteiligen sich an den Deutsch-Sprachpartnerschaften. Seit zweieinhalb Jahren geben Freiwillige ihre Deutschkenntnisse in Alltagssituationen an Anderssprachige weiter.

Zu den bestehenden 750 Sprachpaaren kommen demnächst 40 dazu, Freiwillige „Sprachgeber“ werden stets gesucht – vor allem in Bozen. „Sprachen erschließen uns die Welt. Durch die Sprache drücken wir uns aus, treten wir in Beziehung, deuten wir unser Leben, teilen wir uns mit. Sprache ist nie neutral“, sagt Muser. Mehr Infos zu den Sprachpartnerschaften gibt es im Web unter www.infovol.it/testimonial.